

ligita 2014

Ein Meistergitarrist und viele Talente in Mauren

Musikfreunde aus nah und fern finden jeweils Anfang Juli den Weg nach Mauren und Schaanwald, um Meistergitarristen wie auch Nachwuchstalente aus der ganzen Welt an den Liechtensteiner Gitarrentagen ligita zu hören.

Seit über 20 Jahren präsentiert der Verein Liechtensteiner Gitarrenzirkel die Konzerte mit klassischer Gitarre und der Laute in der Maurer Kirche, im Gemeindesaal und neu auch in der Zuschg. Die Künstler, die weltweit zu den besten ihres Fachs zählen, zeigen, was alles in ihren Instrumenten steckt und bringen die Besucher mit ihren Programmen immer wieder zum Staunen. Die Meisterkonzerte begeistern in der ersten Schulferienwoche in Liechtenstein in allen Unterländer Gemeinden, das Abschlusskonzert der Kursteilnehmer findet traditionell in Mauren-Schaanwald statt.

Pablo Márquez am 7. Juli in der Kirche Mauren

Der argentinische Gitarrist Pablo Márquez ist einer der aussergewöhnlichsten Künstlerpersönlichkeiten der klassischen Gitarre. Seine Klangkultur und die enorme stilistische Bandbreite seiner tiefgehenden Interpretationen machen jedes seiner Konzerte zu einem besonderen Erlebnis. Schon zu seiner Studienzeit war ihm klar, dass sich seine fundamentale Musikausbildung nicht nur auf die Gitarre beschränkt – neben seinen gitarristischen Studien bei Jorge Martínez Zárate und



Am Montag, 7. Juli 2014, spielt mit Pablo Márquez einer der interessantesten klassischen Gitarristen unserer Zeit im Rahmen der ligita 2014 ein Konzert in der Kirche Mauren.

Eduardo Fernández in Buenos Aires erweiterte er seinen Horizont in Europa bei Javier Hinojosa (Alte Musik), Eric Sobzyck (Dirigieren) und dem legendären Pianisten György Sebök. Nach dem Gewinn mehrere bedeutender internationaler Wettbewerbe startete er eine Karriere als Solist, Kammermusiker und Pädagoge.

Abschlusskonzert mit Uraufführung in der Zuschg am 12. Juli

Das Liechtensteiner Unterland leuchtet für eine Woche als Zentrum der klassischen Gitarre. Die Teilnehmer aus allen Ecken der Welt können an den ligita 2014 wiederum aus einem hochkarätigen Angebot an Meisterkursen und Workshops wählen. Mit dem traditionellen Abschlusskonzert der Kurs-

teilnehmer enden am Samstag, 12. Juli 2014, die Liechtensteiner Gitarrentage ligita. Die auftretenden jungen Gitarristinnen und Gitarristen repräsentieren einen Querschnitt durch die Kurse und geben nach der arbeitsintensiven und spannenden Woche gleichzeitig eine Übersicht über das Niveau der diesjährigen aktiven Teilnehmer. Das Abschlusskonzert wird von Solisten und Ensembles gestaltet.

Einer der Höhepunkte wird sicher das Gitarrenorchester unter der Leitung von Walter Würdinger sein, schreibt doch der Komponist Nejc Kuhar extra für dieses Konzert ein Werk, welches in der Zuschg zur Uraufführung kommt.

Mehr über die Liechtensteiner Gitarrentage ligita im Internet: www.ligita.li

li | gi | ta

22. liechtensteiner gitarrentage